



Drei Brandschützer in neuen Ämtern

An der Spitze der Freiwilligen Feuerwehren Landwehrhagen und Dahlheim gibt es personelle Wechsel: Der Rat der Gemeinde Staufenberg beschloss einstimmig folgende Personalien: Für die nächsten sechs Jahre ist Mike Laun stellvertretender Ortsbrandmeister der Stützpunktwehr Landwehrhagen, Thomas Nietmann Ortsbrandmeister der

Feuerwehr in Dahlheim und Michael Landefeld hat in Dahlheim die Aufgabe des stellvertretenden Ortsbrandmeisters übernommen. Das Foto zeigt Laun, Nietmann und Landefeld (von links) zusammen mit Bürgermeister Volker Zimmermann, der ihnen die Urkunde zur Ernennung als Ehrenbeamte überreicht hatte. (kri) Foto: Krischmann